

Traum oder Realität?

KaixRay (schluss, aus, ende)

Von abgemeldet

Kapitel 6:

Bounjour(schreibt man das so,egal. hab ich eigentlich schonmal erwähnt, dass oliver einer meiner liebsten charas bei beyblade ist. der würde zwar nie an Ray rankommen,niemand kommt an ihn ran.aber ich mag ihn trotzdem.)

Naja mein Computer ist heute wieder super schnell.-was heisst er arbeitet so gut wie garnicht. und der Bildschirm fällt andauernd aus oder er wird gelb.

aber das interessiert euch ja nicht. ich schreib das hier eh nur damit das nach ein bisschen mehr aussieht^^. Ich hab übrigens die abschlussprüfung bestanden. am freitag den zwanzigsten ist dann Zeugnisvergabe. weiss eh schon was ich hab. Mathe 4(würg) deutsch 4(jetzt wisst ihr warum ich so scheisse schreib) und englisch 2(mein Lehrer sagt er mag meine ausrucksweise. und wenn ich mich ein bisschen mehr mündlich beteiligt hätte, hätte ich auch ne eins bekommen)genug geschwafelt. da sich af die frage ob ich nun die nächsten beiden teile zusammen posten soll, niemand gemeldet hat, lass ich sie einfach getrennt.

und jetzt noch ein kommi zu den kommis(was bin ich heut wieder gut drauf):

es kommt mir so vor als würde niemand tyson mögen. dazu möchte ich nur eins sagen:ich mag ihn auch nicht. (ist euch eigentlich schonmal aufgefallen das ray am wenigsten von den fünf hauptcharas vorkommt. er kam erst als letzter dazu und dann gab es da noch diese eine Folge nach den asien championchips in der er garnicht vorkam. Die war voll öde. die einzig gute stelle war als da mal wieder ein fehler war(die stelle an der Max vater zu Max gesagt hat, dass sie gerade erst wieder aus asien zurück gekommen seien. zu welchen Kontinent gehört Japan denn bitteschön?) ich rede und rede und rede und irgendwie ist dieses sinnose gelabere bald länger als die eigentliche ff. aber ich muss mich doch irgendjemanden mitteilen(und glaubt mir ich halte mich schon zurück. wenn ich richtig loslegen würde wäre ich euch was von meiner verschwörungstheorie erzählen) so jetzt hör ich aber auf. wie schon beim letzten mal gesagt. das liest sich kein schwein durch. ich fang dann jetzt an.

Traum oder Realität?

Am Abend saßen Kai, Ray und Max in eine Art Aufenthaltsraum mit Sofa und Fernseher. Kenny hatte sich auf sein Zimmer verzogen, weil er noch ein paar Daten analysieren wollte und wo Tyson war wusste niemand, denn er hatte sich vorgenommen Kai den Rest des Abends in Ruhe zu lassen. Alle drei hatten es sich auf dem Sofa bequem gemacht und sahen fern. Max saß links und Kai rechts, so dass Ray zwischen ihnen saß. Er versuchte sich die ganze Zeit mit Kai zu kuscheln doch der stieß ihn jedes Mal weg. "Hör auf Ray, ich will den Film sehen." "Dann geh ich halt zu Max." "Kann mir doch egal sein." So fing Ray an sich an Max zu schmiegen, hauptsächlich um Kai eifersüchtig zu machen, weil dieser ihn weggestoßen hat. Außerdem sollte Max sich schon mal daran gewöhnen, mit einem Jungen zu kuscheln. Er hatte zwar noch nicht mit Tyson geredet, war sich aber ziemlich sicher, dass dieser genau wie Max fühlte. Kai guckte ziemlich böse rüber, konzentrierte sich dann aber wieder auf den Film. Ray war sauer, weil ihn sein Liebster nicht ernst nahm und deshalb setzte er noch einen drauf. Er fing an Max leidenschaftlich zu küssen. Max war ziemlich geschockt aber es fing an ihm zu gefallen. Kai wurde es zuviel und verließ den Raum. Dass er so wütend werden würde, wollte Ray auch wieder nicht, deshalb lief er Kai hinterher. Als er die Tür aufmachte stand plötzlich Tyson vor ihm, der auch nicht besonders glücklich schien. "Ray, was du und Kai machen ist mir eigentlich egal, aber hör auf Max damit reinzuziehen" Tyson hatte alles beobachtet. "Woher willst du wissen, dass er nicht mit reingezogen werden will?" "Willst du damit sagen, dass er...". "Find es selbst raus" Ray war im Begriff zu gehen, denn er hatte im Moment andere Probleme. "Ähm, Ray, als ich dich und Max gerade eben gesehen habe, hatte ich ein ganz komisches Gefühl. Aus irgendeinem Grund hatte ich das Gefühl, dass ich da an deiner Stelle sitzen sollte." "Dann rede mit Max darüber" "Ich bin mir nicht sicher" "Tyson, du solltest anfangen dir über deine Gefühle klar zu werden" und so verschwand Ray um die Ecke. Tyson sah nur verblüfft hinterher und beschloss in den Aufenthaltsraum zu gehen. Die ganze Zeit hatte er nur noch Rays Worte im Kopf "Ich soll mir über meine Gefühle klar werden?" Ray war mittlerweile an seinem und Kais Zimmer angekommen. Er war sich sicher, dass Kai hierher geflüchtet ist. Er trat ein und sah Kai auf dem Bett liegen, den Rücken zur Tür gedreht. "Kai?" "Geh weg" "Kai, es tut mir leid." "Das ist mir egal. Geh weg" "Kai." "Warum hast du überhaupt so lange gebraucht um hierher zu kommen?" "Ich habe noch mit Tyson geredet" "Ach der auch?" "Was?" "Hast du dich auch an ihn rangemacht? Hure, machst auch mit jedem rum. Wahrscheinlich wurdest du gar nicht vergewaltigt, sondern hast die Leute angefleht, damit sie dich ficken" Das saß. Ray lief aus dem Zimmer und aus dem Gebäude. Kai wollte sich zwar entschuldigen, wusste aber das es im Moment kaum Sinn machte, sich mit Ray zu unterhalten. Er sollte sich erst mal beruhigen, außerdem war Kai viel zu müde und war auch schnell eingeschlafen.

Dream

Kai lief diesmal in einem Park durch die Gegend. Er kannte ihn. Er war nicht weit von ihrem Hotel entfernt. Plötzlich hörte er einen Schuss. Er lief in die Richtung aus dem der Knall kam und sah wie Ray am Boden in einer roten Flüssigkeit lag. Diese Flüssigkeit identifizierte Kai als Blut. Rays Blut. Um Ray herum standen ein paar Männer. Acht um genau zu sein. Einer von ihnen war der Typ, der Ray vergewaltigt hatte. Kai lief auf Ray zu. Erst jetzt sah er, dass Ray eine Schusswunde an der Brust hatte. Kai fühlte Rays Hals. Er hatte keinen Puls mehr.

Dream end

Fortsetzung folgt...

so dann kommt am mittwoch(oder auf die darauffolgenden tage, kommt ganz darauf, wie lange das dauert) der letzte teil. wenn jemand wissen will was bei tyson und max passiert, dann schreib ich für die zwei auch noch ein extra kapitel(nicht das ihr das falsch versteht. ich wollt max nurnihct alleine lassen. tyson mag ich immernoch nicht) ich schreibe übrigens schon an was neuem (erwähnte ich das schonmal, ich weiss selbst nichtmehr was ich schreib) also dann. adiéu (schreibt man das so, egal)